

**Bündnis 90/Die Grünen
im Stadtbezirksrat Linden-Limmer**



GRÜNE i. Bezirksrat, R. Tydecks, Limmerstr. 45, 30451 Hannover

An den
Stadtbezirksrat Linden/Limmer
- über die Bezirksbürgermeisterin und
über den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten OE 10.15.3 -
Trammplatz 2, Rathaus
30159 Hannover

Reinhard Tydecks
Fraktionsvorsitzender
Limmerstraße 45
30451 Hannover
Telefon: 44 26 91
Telefon d: 3030-4210
www.gruene-hannover.de

Drucks.-Nr. 15-0863/2004

21. April 2004

Antrag: Beteiligung der NutzerInnen an der Weiterentwicklung des Nutzungskonzeptes für das Freizeitheim Linden

Der Bezirksrat möge beschließen

Der Bezirksrat fordert die Verwaltung der Stadt Hannover auf, einen Beirat für das Freizeitheim Linden einzurichten.

In dem Beirat sollen alle Vereine, Arbeitskreise und Gruppen, die regelmäßig Räume im Freizeitheim nutzen, und alle Anbieter von kulturellen Veranstaltungen im Freizeitheim vertreten sein.

Mit dem Beirat sollen die NutzerInnen des Freizeitheims Linden an der Weiterentwicklung des Nutzungskonzeptes beteiligt werden. Die Verwaltung der Stadt Hannover hat den Beirat über alle Planungen zur Weiterentwicklung des Nutzungskonzeptes frühzeitig zu informieren und der Beirat ist vor Entscheidungen der zuständigen politischen Gremien über die Weiterentwicklung des Nutzungskonzeptes anzuhören.

Begründung

Das Freizeitheim Linden hat eine unverzichtbare Funktion als Treffpunkt und Veranstaltungsort für über 100 Vereine, Gruppen und Arbeitskreise. Darüber hinaus ist das Freizeitheim ein wichtiger Ort für kulturelle Angebote.

Im Rahmen des Haushaltskonsolidierungskonzeptes hat der Rat der Stadt Hannover beschlossen, das Nutzungskonzept für das Freizeitheim Linden weiterzuentwickeln.

Mit der Einrichtung eines Beirates soll sichergestellt werden, dass die NutzerInnen des Freizeitheims an der Weiterentwicklung des Nutzungskonzeptes angemessen beteiligt werden. Er soll über geplante Veränderungen so frühzeitig informiert werden, dass er ausreichende Möglichkeiten hat, eigene Vorstellungen zu entwickeln.

(Reinhard Tydecks, Fraktionsvorsitzender)